Primer vicepresidente cubano asiste a sesiones de IV Celac



Quito, 27 ene (PL) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, asistió a las sesiones de la Cuarta Cumbre de CELAC que tiene lugar este miércoles en Ecuador, donde conversón con el presidente Rafael Correa.

El alto funcionario cubano hablarà en la sesiòn vespertina de la cita, que tiene como objetivo defender la unidad de la regiòn latinoamericana y caribeña.

A su arribo el martes a Quito, Díaz -Canel afirmò que Cub aspira a que esta sea una cumbre exitosa que fortalezca la integración y la concertación entre los países y pueblos de la región. Añadiò que se propone defender los principios fundacionales de una organización que calificó de indispensable, legítima, unitaria y diversa.



Radio Habana Cuba